



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS **La Universidad de Cara a la Sociedad”**

Boletín de prensa N°9
Marzo 17 de 2011

A DEBATIR SOBRE EL TEMA DE SEGURIDAD CIUDADANA, CONVOCARON ESTUDIANTES DE LA UNILLANOS

Con la presencia del Comandante de la Policía del Meta, Marco Tulio Avendaño Lara, el Secretario de Gobierno Departamental, Jairo Hernán Benjumea, y delegados de la secretaría de gobierno municipal y de la Fiscalía; jóvenes de distintas Universidades de la Región expusieron problemáticas de la situación de inseguridad que afronta la ciudadanía. Se sienten víctimas del flagelo y de la violencia en Villavicencio.

Según lo describió Óscar Domínguez González, rector de Unillanos, fue un espacio en el que los estudiantes hicieron una reflexión sobre el tema de la seguridad y sus posibles alternativas. Concluyó que el tema indiscutiblemente es transversal a la cotidiana vivencia en el Municipio y responde, como lo explicaron las autoridades, a un problema de orden nacional.

Agregó que hubo un llamado de las autoridades y del colectivo institucional de las Universidades para comportarse de manera solidaria y hacer frente a este mal que nos aqueja. Precisó que la idea es que en todas las Instituciones de Educación Superior continúe haciéndose una apuesta a este tema de reflexión tan importante, en los que la academia tiene mucho que decir como quedó reflejado en este evento.

Por su parte, el comando de la Policía, resaltó la importancia de estos escenarios porque permiten ver que la seguridad que se vive en los Departamentos no es únicamente problema de la Institución como Policía Nacional, sino que, parte un interés de la comunidad en exponer opiniones, conceptos ideas, que pueden fortalecer la institución para mejorar.

Al finalizar la jornada y dentro de las conclusiones se destacó que es fundamental tener un cambio de actitud para fortalecer la convivencia y la seguridad ciudadana.

LANZAMIENTO MAESTRIA EN SISTEMAS SOSTENIBLES DE SALUD- PRODUCCIÓN ANIMAL TROPICAL, REALIZÓ UNILLANOS.

Con la conferencia “Criterios y retos en los sistemas sostenibles de producción tropical” a cargo del investigador Álvaro Ocampo Durán, y de la presentación del programa por parte de su director, el profesor Agustín Góngora, se hizo la apertura oficial de la Maestría en SISTEMAS SOSTENIBLES DE SALUD-PRODUCCIÓN ANIMAL TROPICAL.

De acuerdo a las afirmaciones hechas por los directivos del posgrado, los desafíos que deben afrontar los profesionales que asumieron el estudio de la maestría, deben apuntar a la construcción de nuevas alternativas en términos tropicales; pues es una necesidad construyan alternativas en el tema de la eficiencia energética, el cambio climático y la responsabilidad social.

Puntualizaron que la Universidad tiene la misión de formar investigadores capaces de liderar procesos de cambio para las problemáticas referentes al tema.

El acto protocolario se llevó a cabo en el auditorio de posgrados Sede Barcelona con la presencia del Rector de la Unillanos, Ingeniero Óscar Domínguez González.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co